

# Schwäbisches Tagblatt

Tübingen, Samstag, 24. Dezember 2011

## Kinderspende für Kolumbien

**Tübingen.** Die Klassen 2b und 4b der Grundschule am Hechinger Eck sammelten 400 Euro für bedürftige Kinder in Kolumbien. Damit unterstützen sie das Essensprogramm des Spaichinger Vereins „Schuhmuckl“ an einer Grundschule in Cartagena. In sie gehen 120 Kinder aus den umliegenden Slums. Sie alle bekommen an jedem Tag des Jahrs in der Schule eine ausgewogene Mahlzeit und etwas zu trinken. Die Geschwister David und Carla Schuhmacher, deren Vater und Onkel nach Kolumbien reisten, haben die Aktion angestoßen. Sie berichteten in ihren Klassen von der Situation der Kinder. Nach der Reise erzählte Magnus Schuhmacher von seinen Erfahrungen vor Ort und der Arbeit des Vereins. Die Spende, die ein Jahr lang Essen und Getränke finanziert, nahmen die Zweit- und Viertklässler/innen beim Kuchen- und Obstspieße-Verkauf sowie bei einer Tombola ein.